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平成３０年白浜町議会第２回定例会 会議録(第５号) 

 

１．開  会 平成 ３０ 年 ６ 月 ２０ 日 白浜町議会第２回定例会を白浜町役場 

       議場において １０ 時 ００ 分 開会した。 

 

１．開  議 平成 ３０ 年 ６ 月 ２０ 日 １０ 時 ０２ 分 

 

１．閉  議 平成 ３０ 年 ６ 月 ２０ 日 １３ 時 ５８ 分 

 

１．閉  会 平成 ３０ 年 ６ 月 ２０ 日 １３ 時 ５８ 分 

 

１．議員定数 １４名   

 

１．応招及び不応招議員の氏名 

   第１日目のとおり 

 

１．出席及び欠席議員の氏名 

   出席議員 １４名 その議席番号及び氏名は、次のとおりである。 

 

１番  堀      匠       ２番  楠 本  隆 典 

３番  南    勝 弥       ４番  西 尾  智 朗 

５番  丸 本  安 高       ６番  正 木  秀 男 

７番  堅 田  府 利       ８番  松 田  剛 治 

９番  小 森  一 典      １０番  水 上  久美子 

１１番  辻    成 紀      １２番  廣 畑  敏 雄 

１３番  溝 口  耕太郎      １４番  長 野  莊 一 

 

   欠席議員 なし  

 

１．職務のため議場に出席した事務局職員の職氏名は、次のとおりである。 

 

事 務 局 長  泉    芳 明    事 務 主 査  山 本  琢 人 

 

１．地方自治法第１２１条の規定により、議場に出席した者の職氏名は、次のとおりである。 

 

町    長  井 澗    誠   副 町 長  林    一 勝 

教 育 長  山 中  雅 巳    

富田事務所長              

兼農林水産課長  古 守  繁 行   日置川事務所長  寺 脇  孝 男 

総 務 課 長   榎 本  崇 広   税 務 課 長  濱 口  伊佐夫 



 2 

民 生 課 長  三 栖  健 次   住民保健課長  中 本  敏 也 

生活環境課長  廣 畑  康 雄   観 光 課 長  愛 須  康 徳 

建 設 課 長  坂 本  規 生   上下水道課長  久 保  道 典 

会計管理者  玉 置  孔 一   消 防 長  大 江  康 広 

教育委員会              

教 育 次 長  髙 田  義 広    総務課副課長  山 口  和 哉 

総務課副課長  清 水  寿 重    

   

１．議事日程 

 

日 程 第 １ 報告第６号 平成２９年度白浜町土地開発公社経営状況の提出について 

日 程 第 ２ 議案第７５号 工事請負契約の締結について 

追 加 日 程 第 ７ 議案第７６号 白浜町農業委員会委員の任命について 

追加日程第８ 議案第７７号 白浜町農業委員会委員の任命について 

追 加 日 程 第 ９ 議案第７８号 白浜町農業委員会委員の任命について 

追加日程第１０ 議案第７９号 白浜町農業委員会委員の任命について 

追加日程第１１ 議案第８０号 白浜町農業委員会委員の任命について 

追加日程第１２ 議案第８１号 白浜町農業委員会委員の任命について 

追加日程第１３ 議案第８２号 白浜町農業委員会委員の任命について 

追加日程第１４ 議案第８３号 白浜町農業委員会委員の任命について 

追加日程第１５ 議案第８４号 白浜町農業委員会委員の任命について 

追加日程第１６ 議案第８５号 白浜町農業委員会委員の任命について 

追加日程第１７ 議案第８６号 白浜町農業委員会委員の任命について 

追加日程第１８ 議案第８７号 白浜町農業委員会委員の任命について 

追加日程第１９ 議案第８８号 白浜町農業委員会委員の任命について 

追加日程第２０ 議案第８９号 白浜町農業委員会委員の任命について 

日 程 第 ３ 発議第２号 精神障害者の交通運賃割引に関する意見書の提出について 

日 程 第 ４ 発委第５号 ２０２５年国際博覧会の誘致に関する決議の提出について 

日 程 第 ５ 発議第３号 議員派遣について 

日 程 第 ６ 発委第６号 閉会中の継続調査申出書（議会運営委員会・総務文教厚生常任委員 

会・観光建設農林常任委員会・議会広報特別委員会） 

                                                                              

１．会議に付した事件   

 

  日程第１から追加日程第２０   

 

１．会議の経過                                

 

○議    長 

皆さん、おはようございます。 



 3 

ただいまから白浜町議会平成３０年第２回定例会５日目を開会します。 

ただいまの出席議員は１４名です。 

日程に入る前に事務局長から諸報告を行います。  

       番外  事務局長 泉君 

○番    外（事務局長） 

 諸報告を行います。 

本日の議事日程はお手元に配布しております。   

休憩中に議会運営委員会の開催を予定しております。 

また、議会閉会後に議員懇談会の開催を予定しております。 

本日、議案審議のため、清水総務課副課長の出席を許可しております。 

以上で諸報告を終わります。 

○議    長 

 諸報告が終わりました。 

ご了承のほどよろしくお願いします。   

会議の前に５番、丸本議員から発言の許可を求められていますので、これを許可します。 

       ５番  丸本君（登壇） 

○５    番 

 発言の許可をいただきましてありがとうございます。 

去る６月１４日の私の一般質問、原発から出る使用済核燃料中間貯蔵施設についてのなか

で、一部誤解を招くおそれがある不適切な発言がありましたので、訂正しお詫び申し上げま

す。 

○議    長 

丸本議員の発言が終わりました。 

本件についてはご了承いただきたいと思いますので、よろしくお願いします。 

これより本日の会議を開きます。     

                                          

（１）日程第１ 報告第６号 平成２９年度白浜町土地開発公社経営状況の提出について  

 

○議    長  

日程第１ 報告第６号 平成２９年度白浜町土地開発公社経営状況の提出についてを議題

とします。 

  本案に対する質疑を行います。 

２番  楠本君 

○２    番 

 議案書１ページから３ページにかけて質問いたします。 

まず１つは、水道会計から約３億１，０００万円の借り入れがあったと思うんです。現在、

損益計算書によると、２億９，０００万円。２９年度のキャッシュフローによる返済額は２，

０００万円という決算書になっていると思うんですけども、低利で運用についてはそれなり

の白浜町の連結決算においては有利なものと理解するわけです。けれども、片や土地開発公

社はどこの市町村においても問題があるという報道がございます。そうしたなかにおいて、
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１ページの事業用地名の上垣内から浜田団地までのうちで一番問題になっているのは峠砿で

はないかなと理解するわけですけども、１つは峠砿の２９年度で売った区画数、さらには残

地についてお伺いしたいと思います。 

 それと、開発公社自体の決算はこうなっているんですけれども、長期借入金に対する水道

会計へ土地が売れなったら返済できないというのでなくて、計画的な考えはないのかという

こと。片や水道会計においては、黒字であるし、料金の値上げはしていないけれども、耐震

の関係についても相当の工事が要ると思われます。そうしたなかにおいて、これがずっと続

けていくのが連結決算であるから、これはこれで町全体のメリットはあるんだろうと思うけ

ども、その考え方について２点目お伺いしたいと思います。 

繰り返しですけれども、２９年度は２，０００万円、来年度は３，０００万円返せるかと

いったら、売れなかったら返せられんという経過になってくると思うので、計画性について

は土地開発公社としての考え方について当局の考えを聞きたいと思います。 

○議    長 

       番外  総務課副課長 清水君 

○番    外（総務課副課長） 

 ただいま質問がありました平成２９年度の峠砿土地造成の売却ですけれども、分譲地につ

きましては、３区画売却できております。それと、分譲地の残地ということで、白浜町のほ

うへ消防車庫の用地として１区画を売却してございます。分譲地の残につきましては、これ

であと１３区画が残っている現状です。今年、今の時点で１区間が契約しております。新た

に本申請ということで、もう１区画今月中か来月頭にはおそらく来る予定ですので、今現在

２区画を売却となっております。今の時点でいきますと、今年度は２９年度並の返却はでき

るんではないかと思っておりますが、今までどおりの広報、ホームページに載せたりという

やり方しか今のところは考えていないのですけども、粛々と売却を進めていきたいと思って

おります。ほかに日置の土地が２つあるんですが、今現在、峠砿だけしか売れていません。

こちらにつきましては、最後残ってきましたら、条件の悪いところも出てくるので、今まで

どおりというわけにはいかないかもわからないんですけども、売却については進めていきた

い思っております。 

 ２億９，０００万円ほど水道事業から借入金があるんですけども、このままでいくとかな

りの日数が要ってくるわけでございます。公社としましても、今まで言われてますように、

役割がもう終わってきているということで、土地開発公社として解散の方針が出ております。

まだはっきりとは決まっていないのですが、平成３２年度、３３年度ぐらいから数年かけて

資産を白浜町に買い取っていただくと。それで、解散に持っていくという方向性が出ており

ます。それまでは今までどおりの分譲地の売却に努めていきたいと思っております。 

○議    長  

       ２番  楠本君 

○２    番 

 清水副課長から答弁があったけれども、今後の見通しについては、全員協議会だったのか

どこであったのか聞いたと思うんですけれども、将来の開発公社のあり方については今言わ

れたように解散の方針であるということになれば、町が結局全部引き取るということになる

わけですから、そういう部分の経営、開発公社独自の考え方をきちんと整理した上で、解散
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した後の手続きをするのが本来の筋であると私は思うので、そうしたなかにおいて、町長、

副町長はどのようなお考えをお持ちですか。 

○議    長 

       番外  副町長 林君 

○番    外（副町長） 

 前々から議会でも開発公社の存続意義がなくなってきているので、解散の方向を協議しな

さいということも何度も提言を受けております。 

我々理事会としましても、方向性を持って、そしたらすぐに解散するには今おっしゃられ

た借入金の一括返済ということになってまいりますので、これは担当の清水副課長からも申

し上げましたが、平成３２年まではこの状況で開発公社を存続していって、それから平成３

３年度から５年程度で、町で今の開発公社の財産を買い取っていくという手順で、一応平成

３８年度中に開発公社の解散にもっていければと今のところ考えているところでございます。

まだ手持ち資産を売却すると言いましても、先ほど申しましたように峠砿が売れている状況

で、ほかはなかなか買い手がつかないという状況でございます。１つ五反田の土地について

も、そういうお話し合いもしておりますので、なるべく早く買い取っていただくような協議

を進めてまいりたいと思っております。 

 今申し上げましたとおり、平成３８年度中に解散をしたいという方向で進めてまいりたい

と考えてございます。 

○議    長  

       ２番  楠本君 

○２    番 

 よく分かりました。 

いつを目途にということがわからなかったので確認をしたんですけれども、平成３８年度

を目途にということになれば、それまでの開発公社の努力義務はかなり生じてくるのではな

いかと思いますし、清水副課長からも中田団地、浜田団地についてはここ近年全然売れてい

ないと。ここは路線価も含めて現状に応じたようなやり方にしていかんと、最後はどのよう

な価格で引き取るかというのが問題になってきますから、今のうちに価格を下げてでも売る

方向が得策ではないのかなという気がします。前買った人との格差があって、なかなかそう

はいかんという部分もあるんだろうと思いますけれども、十分慎重に平成３８年度を目途に

開発公社の経営のあり方を十分考えてほしいと提言して私の質問を終わります。 

○議    長   

質疑を閉じることにご異議ありませんか。 

（異議なしの声あり） 

○議    長   

質疑を終結します。 

 報告第６号は以上です。 

                                          

（２）日程第２ 議案第７５号 工事請負契約の締結について 

 

○議    長   
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日程第２ 議案第７５号 工事請負契約の締結についてを議題とします。 

本案に対する質疑を行います。 

２番  楠本君 

○２    番 

 工事の契約金額には問題ないんですけれども、今の図面を見させてもらったら、この奥、

細野湾の旧有料道路のところに門扉がございます。そこらの関係ついては工事上何ら問題が

ないのか。その点についてお伺いします。 

○議    長 

       番外  農林水産課長 古守君 

○番    外（農林水産課長） 

 ２ページの図面で申し上げますと、これが平面図になってございまして、ご指摘いただき

ました門扉につきましては、青く塗っている部分の少し右側、ここに物揚場、堅田漁協さん

の部分が少しあります。さらにその向こう、平面図でいきますと、上側の外れてくる部分が

水門の部分になってまいります。今回の工事につきましては、水門の部分とはかなり距離的

にも離れてございますし、その影響というのはないと考えてございます。 

○議    長  

質疑を閉じることにご異議ありませんか。 

（異議なしの声あり） 

○議    長  

質疑を終結します。討論を行います。 

（なしの声あり） 

○議    長  

討論を終結します。採決します。お諮りします。 

  議案第７５号は原案のとおり決することにご異議ありませんか。 

（異議なしの声あり） 

○議    長  

異議なしと認めます。 

  従って、議案第７５号は原案のとおり可決されました。 

 休憩します。 

（休憩 １０ 時 １５ 分  再開 １３ 時 ０８ 分） 

○議    長   

 再開します。 

水上議会運営委員長から報告を願います。  

       １０番  議会運営委員長 水上君（登壇） 

○１０   番 

議会運営委員会で協議したことをご報告申し上げます。 

当局より追加議案１４件の提出がありました。 

追加議案については日程に追加して、直ちに審議をお願いすることになりましたので、ご

了承のほどお願いします。 

以上で報告を終わります。 
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○議    長  

報告が終わりました。 

資料を配布してください。 

（資料配布） 

○議    長   

ただいま当局より追加議案が提出されました。  

これを日程に追加して追加日程として日程の順序を変更し、直ちに議題にしたいと思いま

す。 

これにご異議ありませんか。 

（異議なしの声あり） 

○議    長   

異議なしと認めます。 

従って、追加議案は日程に追加して、直ちに議題にすることといたします。 

                                          

（３）追加日程第７ 議案第７６号 白浜町農業委員会委員の任命について 

追加日程第８ 議案第７７号 白浜町農業委員会委員の任命について 

追加日程第９ 議案第７８号 白浜町農業委員会委員の任命について 

追加日程第１０ 議案第７９号 白浜町農業委員会委員の任命について 

追加日程第１１ 議案第８０号 白浜町農業委員会委員の任命について 

追加日程第１２ 議案第８１号 白浜町農業委員会委員の任命について 

追加日程第１３ 議案第８２号 白浜町農業委員会委員の任命について 

追加日程第１４ 議案第８３号 白浜町農業委員会委員の任命について 

追加日程第１５ 議案第８４号 白浜町農業委員会委員の任命について 

追加日程第１６ 議案第８５号 白浜町農業委員会委員の任命について 

追加日程第１７ 議案第８６号 白浜町農業委員会委員の任命について 

追加日程第１８ 議案第８７号 白浜町農業委員会委員の任命について 

追加日程第１９ 議案第８８号 白浜町農業委員会委員の任命について 

追加日程第２０ 議案第８９号 白浜町農業委員会委員の任命について 

 

○議    長  

追加日程第７ 議案７６号から、追加日程第２０ 議案第８９号 白浜町農業委員会委員

の任命についてまで１４件を一括議題といたします。 

本案について提案理由の説明を求めます。 

番外  町長 井澗君（登壇） 

○番    外（町  長） 

議案第７６号 白浜町農業委員会委員の任命について、議案書（P.６１～６２）に基づき、

説明した。 

 楠本徹男氏の任命についてのご同意をいただきますよう、よろしくお願い申し上げます。 

議案第７７号 白浜町農業委員会委員の任命について、議案書（P.６３～６４）に基づき、

説明した。 
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 寒川敏行氏の任命についてのご同意をいただきますよう、よろしくお願い申し上げます。 

議案第７８号 白浜町農業委員会委員の任命について、議案書（P.６５～６６）に基づき、

説明した。 

 藤原久惠氏の任命についてのご同意をいただきますよう、よろしくお願い申し上げます。 

議案第７９号 白浜町農業委員会委員の任命について、議案書（P.６７～６８）に基づき、

説明した。 

 杉谷孫司氏の任命についてのご同意をいただきますよう、よろしくお願い申し上げます。 

議案第８０号 白浜町農業委員会委員の任命について、議案書（P.６９～７０）に基づき、

説明した。 

 山本孝一氏の任命についてのご同意をいただきますよう、よろしくお願い申し上げます。 

議案第８１号 白浜町農業委員会委員の任命について、議案書（P.７１～７２）に基づき、

説明した。 

 鈴木隆文氏の任命についてのご同意をいただきますよう、よろしくお願い申し上げます。 

議案第８２号 白浜町農業委員会委員の任命について、議案書（P.７３～７４）に基づき、

説明した。 

 髙垣啓氏の任命についてのご同意をいただきますよう、よろしくお願い申し上げます。 

議案第８３号 白浜町農業委員会委員の任命について、議案書（P.７５～７６）に基づき、

説明した。 

 柏木彰文氏の任命についてのご同意をいただきますよう、よろしくお願い申し上げます。 

議案第８４号 白浜町農業委員会委員の任命について、議案書（P.７７～７８）に基づき、

説明した。 

 後呂豊氏の任命についてのご同意をいただきますよう、よろしくお願い申し上げます。 

議案第８５号 白浜町農業委員会委員の任命について、議案書（P.７９～８０）に基づき、

説明した。 

 尾﨑義治氏の任命についてのご同意をいただきますよう、よろしくお願い申し上げます。 

議案第８６号 白浜町農業委員会委員の任命について、議案書（P.８１～８２）に基づき、

説明した。 

 小野真一氏の任命についてのご同意をいただきますよう、よろしくお願い申し上げます。 

議案第８７号 白浜町農業委員会委員の任命について、議案書（P.８３～８４）に基づき、

説明した。 

 田中英二氏の任命についてのご同意をいただきますよう、よろしくお願い申し上げます。 

議案第８８号 白浜町農業委員会委員の任命について、議案書（P.８５～８６）に基づき、

説明した。 

 市川博氏の任命についてのご同意をいただきますよう、よろしくお願い申し上げます。 

議案第８９号 白浜町農業委員会委員の任命について、議案書（P.８７～８８）に基づき、

説明した。 

 小阪孝太郎氏の任命についてのご同意をいただきますよう、よろしくお願い申し上げます。 

○議    長  

 提案理由の説明が終わりました。 

 休憩します。 
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（休憩 １３ 時 ２５ 分  再開 １３ 時 ３１ 分） 

○議    長  

 再開します。 

 お諮りします。 

議案第７６号から議案第８９号までの１４件について、一括質疑としたいと思いますが、

これにご異議ございませんか。 

（異議なしの声あり） 

○議    長  

ご異議ございませんので、議案第７６号から議案第８９号までの１４件について、一括質

疑といたします。 

議案第７６号から議案第８９号までの１４件について質疑を行います。 

（なしの声あり） 

○議    長  

質疑を閉じることにご異議ありませんか。 

       （異議なしの声あり） 

○議    長  

質疑を終結します。 

 お諮りします。 

議案第７６号から議案第８９号までの１４件について、一括討論としたいと思いますが、

これにご異議ございませんか。 

（異議なしの声あり） 

○議    長  

ご異議ございませんので、議案第７６号から議案第８９号までの１４件について、一括討

論といたします。 

議案第７６号から議案第８９号までの１４件について討論を行います。 

（なしの声あり） 

○議    長  

 討論を終結します。 

これから、議案第７６号から議案第８９号まで１件ごとに採決を行います。 

お諮りします。 

 議案第７６号は原案のとおり同意することにご異議ありませんか。 

       （異議なしの声あり）    

○議    長  

異議なしと認めます。 

 従って、議案第７６号は原案のとおり同意することに決定しました。 

 次に、議案第７７号は原案のとおり同意することにご異議ありませんか。 

       （異議なしの声あり）    

○議    長  

異議なしと認めます。 

 従って、議案第７７号は原案のとおり同意することに決定しました。 
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 次に、議案第７８号は原案のとおり同意することにご異議ありませんか。 

       （異議なしの声あり） 

○議    長  

異議なしと認めます。 

 従って、議案第７８号は原案のとおり同意することに決定しました。 

 次に、議案第７９号は原案のとおり同意することにご異議ありませんか。 

       （異議なしの声あり）    

○議    長  

異議なしと認めます。 

 従って、議案第７９号は原案のとおり同意することに決定しました。 

 次に、議案第８０号は原案のとおり同意することにご異議ありませんか。 

       （異議なしの声あり）    

○議    長  

異議なしと認めます。 

 従って、議案第８０号は原案のとおり同意することに決定しました。 

 次に、議案第８１号は原案のとおり同意することにご異議ありませんか。 

       （異議なしの声あり）    

○議    長  

異議なしと認めます。 

 従って、議案第８１号は原案のとおり同意することに決定しました。 

 次に、議案第８２号は原案のとおり同意することにご異議ありませんか。 

       （異議なしの声あり）    

○議    長  

異議なしと認めます。 

 従って、議案第８２号は原案のとおり同意することに決定しました。 

 次に、議案第８３号は原案のとおり同意することにご異議ありませんか。 

       （異議なしの声あり）    

○議    長  

異議なしと認めます。 

 従って、議案第８３号は原案のとおり同意することに決定しました。 

 次に、議案第８４号は原案のとおり同意することにご異議ありませんか。 

       （異議なしの声あり）    

○議    長  

異議なしと認めます。 

 従って、議案第８４号は原案のとおり同意することに決定しました。 

 次に、議案第８５号は原案のとおり同意することにご異議ありませんか。 

       （異議なしの声あり）    

○議    長  

異議なしと認めます。 

 従って、議案第８５号は原案のとおり同意することに決定しました。 
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 次に、議案第８６号は原案のとおり同意することにご異議ありませんか。 

       （異議なしの声あり）    

○議    長  

異議なしと認めます。 

 従って、議案第８６号は原案のとおり同意することに決定しました。 

 次に、議案第８７号は原案のとおり同意することにご異議ありませんか。 

       （異議なしの声あり）    

○議    長  

異議なしと認めます。 

 従って、議案第８７号は原案のとおり同意することに決定しました。 

 次に、議案第８８号は原案のとおり同意することにご異議ありませんか。 

       （異議なしの声あり）    

○議    長  

異議なしと認めます。 

 従って、議案第８８号は原案のとおり同意することに決定しました。 

 次に、議案第８９号は原案のとおり同意することにご異議ありませんか。 

       （異議なしの声あり）    

○議    長  

異議なしと認めます。 

 従って、議案第８９号は原案のとおり同意することに決定しました。 

                                          

（４）日程第３ 発議第２号  精神障害者の交通運賃割引に関する意見書の提出について 

 

○議    長   

日程第３ 発議第２号  精神障害者の交通運賃割引に関する意見書の提出についてを議題と

します。 

 事務局長に案件を朗読させます。 

番外  事務局長 泉君 

○番    外（事務局長）  

発議第２号を朗読した。   

○議    長 

提案理由の説明を求めます｡ 

       ２番 楠本君（登壇） 

〇２    番 

 提案理由の説明をいたします。 

国の障害者支援施策については、身体障害者、知的障害者及び精神障害者の３つの障害の

一元化が基本方針であります。しかし、公共交通機関における全国統一の割引制度は精神障

害者は除外され、障害の種別により支援の内容により差があります。国連障害者権利条約第

４条、障害者差別解消法第１条にも、すべての国民が障害の有無によって分け隔てなく、相

互に人格と個性を尊重しあいながら共生する社会の実現に資することが目的とされておりま
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す。 

白浜町の実態についても担当課からお聞きしたところでありますが、割引等についてはバ

ス運賃の割引が適用され、ＪＲ、民間鉄道、航空旅客等タクシーは除外となっているのが日

常であります。 

また、全国的にテレビでもありましたように、精神障害者の雇用が問題化され、報道され

ているところであります。 

交通機関、事業者が運賃の障害者割引制度から精神障害者だけを除外することなく、身体、

知的、精神の３障害に同一の適用をされることが政府行政の責任であると思います。 

従って、精神障害者の交通運賃割引に関する意見書案に対する提案理由の説明といたしま

す。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

○議    長   

 本案に対する質疑を行います｡ 

（なしの声あり） 

○議    長   

質疑を閉じることにご異議ございませんか。 

（異議なしの声あり） 

○議    長   

質疑を終結します。討論を行います。 

（なしの声あり） 

○議    長    

討論を終結します。採決します。お諮りします。 

  発議第２号は原案のとおり決することにご異議ございませんか。 

（異議なしの声あり） 

○議    長   

異議なしと認めます。 

  従って、発議第２号は原案のとおり可決されました。  

                                          

（５）日程第４ 発委第５号 ２０２５年国際博覧会の誘致に関する決議の提出について 

 

○議    長   

日程第４ 発委第５号  ２０２５年国際博覧会の誘致に関する決議の提出についてを議題と

します。 

 事務局長に案件を朗読させます。 

番外  事務局長 泉君 

○番    外（事務局長）  

発委第５号を朗読した。   

○議    長    

提案理由の説明を求めます｡ 

１１番  観光建設農林常任委員長 辻君（登壇） 
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○１１   番    

発委第５号 ２０２５年国際博覧会の誘致に関する決議について、提案理由の説明をいた

します。 

現在、国や日本万国博覧会誘致委員会では、２０２５年の国際博覧会の誘致を目指し取り

組みを進めています。 

大阪・関西が一体となった国際博覧会の開催は、関西圏域に経済効果をもたらし、世界に

存在感を示す絶好の機会となります。 

また、和歌山県内においても、産業や観光、文化交流など、さまざまな分野において、活

性化を期待することができます。 

 さて、我が白浜町は、年間３００万人を超える観光客で賑わう関西有数の温泉観光地であ

ります。日本三古湯の白浜温泉や湯治で知られる椿温泉をはじめ、白良浜、円月島、三段壁

などの景勝地が散在し、世界遺産熊野古道「大辺路」、「南紀熊野ジオパーク」、「吉野熊野国

立公園」にも指定された自然豊かな町であり、日置川地域では、その豊かな自然を生かした

体験型観光や教育旅行が人気であります。 

また、近年では、積極的なインバウンドの取り組みによって、外国人観光客も増加してい

る状況にあります。 

このようなことから、国際博覧会の開催は白浜町の魅力を国内外にＰＲするまたとない機

会であります。 

当町議会としましても、誘致実現に向け、国をはじめ大阪府市、圏域の各自治体や経済団

体とともに取り組みを推進していくべきであると考え、提案するものでございます。 

議員の皆様のご賛同をよろしくお願いいたします。 

○議    長   

 本案に対する質疑を行います｡ 

（なしの声あり） 

○議    長   

質疑を閉じることにご異議ございませんか。 

（異議なしの声あり） 

○議    長   

質疑を終結します。討論を行います。 

５番  丸本君（登壇） 

○５    番 

発委第５号 ２０２５年国際博覧会の誘致に関する決議案に対する反対討論をいたします。 

万博誘致に反対するものではありませんが、万博はカジノを含む統合型リゾート、ＩＲと

一体になっているため反対します。 

大阪・関西における国際博覧会の開催を支持し、誘致活動を支援、協力する決議案です。

２０２５年に大阪誘致を目指す国際博覧会、万博はカジノを中心としたＩＲ、総合型リゾー

トと一体の計画になっています。カジノは刑法が禁じる賭博であり、また、会場予定地であ

る人工島夢洲は地盤が脆弱で、巨大地震が起これば液状化や津波にのみ込まれる恐れがあり

ます。さらに、会場建設費や運営費、鉄道整備費、その他の関連事業費などに巨額な財政負

担を費やすことになります。 
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 こういった問題から、万博の大阪・関西誘致を支持、支援、協力する決議案に反対します。 

ご賛同よろしくお願いします。 

○議    長 

 次に、賛成討論ございますか。 

１４番 長野君（登壇） 

○１４   番 

私は発委第５号 ２０２５年国際博覧会の誘致に関する決議について、賛成の立場から討

論をさせていただきます。 

 国際博覧会を大阪・関西が一体となって開催することによって、人が集まり、大きな経済

効果をもたらし、和歌山県の産業の振興や、観光、文化、交流の促進が大いに期待ができる

と思います。 

特に、本町は風光明媚な海岸や湯量が豊富で良好な温泉、森と清流と海が織り成す豊かな

自然と、古くから人々が往来した世界遺産の熊野古道「大辺路」をはじめ、史跡、文化財な

どの豊富な観光資源に恵まれています。みんなでつながる、明日へとつながる、白浜を体験

していただくまたとないチャンスであります。多くの人に本町に来ていただくことにより、

いろんな産業にもプラスになると考えます。 

 よって、発委第５号 ２０２５年国際博覧会の誘致に関する決議について賛成をいたしま

す。 

以上、討論とさせていただきます。 

○議    長 

 次に、再度反対討論ございますか。 

（なしの声あり） 

○議    長  

討論を終結します。 

 これより、発委第５号について採決いたします。 

 発委第５号について原案に賛成の方は起立願います。 

（起立多数） 

○議    長 

 起立多数であります。 

 従って、発委第５号は原案のとおり可決されました。 

                                          

（６）日程第５ 発議第３号 議員派遣について 

 

○議    長   

日程第５ 発議第３号 議員派遣についてを議題とします。 

 白浜町議会会議規則第１２８条の規定による議員派遣について、お手元に配布のとおり決

定することにご異議ありませんか。 

（異議なしの声あり） 

○議    長   

異議なしと認めます。 
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 従って、議員派遣についてはお手元に配布のとおり決定いたしました。 

                                          

（７）日程第６ 発委第６号 閉会中の継続調査申出書（議会運営委員会・総務文教厚生常任委員会・観 

光建設農林常任委員会・議会広報特別委員会） 

 

○議    長   

日程第６ 発委第６号 閉会中の継続調査申出書を議題とします。 

 各委員長の申し出のとおり、それぞれの委員会において閉会中も調査を継続することに異

議ありませんか。 

（異議なしの声あり） 

○議    長   

異議なしと認めます。 

 従って、各委員長から申し出のとおり、それぞれの委員会において閉会中も調査を継続す

ることに決定しました。 

これをもって平成３０年第２回定例会に付議された事件はすべて終了いたしました。 

 閉会にあたり町長から挨拶の申し出があります。 

 これを許可します。 

番外  町長 井澗君（登壇） 

○番    外（町  長） 

閉会にあたりまして、一言ご挨拶を申し上げます。 

６月５日に本定例会を招集させていただき、本日まで議員各位には提案いたしました案件

をはじめ、安心安全なまちづくり、観光施策、農林水産振興施策、教育行政等、町政全般に

わたり、鋭意ご審議をいただき、誠にありがとうございました。 

本定例会におきまして、議員各位から賜りました貴重なご意見、ご提言を真摯に受け止め、

行政運営に生かしながら、各種施策のより一層の進捗を図って参りたいと存じます。 

去る６月１８日、大阪府北部を震源とする、マグニチュード６．１、最大震度６弱の地震

が発生いたしました。 

この地震により、停電、断水といったインフラの遮断も相次ぐとともに、交通への影響や

家屋の倒壊など大きな混乱と被害をもたらしました。また、今後の余震にも警戒が必要とさ

れております。 

お亡くなりになられた方々のご冥福を心からお祈りいたしますとともに、被害にあわれた

方々に心からお見舞い申し上げ、一日も早い復旧を心よりお祈り申し上げます。 

今後とも、議員各位のご指導、ご鞭撻をいただきながら、災害に強いまちづくりをはじめ、

町政の伸展に、職員と共に一丸となって全力を尽くす覚悟でございますので、よろしくお願

い申し上げます。 

簡単ではございますが、閉会のご挨拶とさせていただきます。 

ありがとうございました。 

○議    長 

挨拶が終わりました。お諮りします。 

 本日をもって白浜町議会平成３０年第２回定例会を閉会したいと思います。 
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 閉会することにご異議ありませんか。 

（異議なしの声あり） 

○議    長 

異議なしと認めます。 

従って、白浜町議会平成３０年第２回定例会はこれをもって閉会いたします。 

 大変、ご苦労さまでした。    

 

議長 西尾 智朗は、 １３ 時 ５８ 分 閉会を宣した。 
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